

Moción de Orden del Día Nº 3397

CONGRESO DE LA REPÚBLICA AREA DE TRAMITE DOCUMENTARIO

0 6 JUN 2012

Firma: Hora, 12, 13 A

"Decenio de las Personas con Discapacidad del Perú" "Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

MOCIÓN DE SALUDO

El Congresista de la República MARCO FALCONÍ PICARDO, en uso de las facultades que le confiere la Constitución Política del Estado y el artículo 68° del Reglamento del Congreso de la República, propone la siguiente Moción de Saludo:

CONSIDERANDO

Que, la presente Moción de Saludo lleva en ella un especial cariño al lugar donde llevé mi formación educativa, puesto que la etapa escolar es la más importante de todas y es por ello que el aniversario del Colegio Militar Francisco Bolognesi de Arequipa, tiene un valor y significativo e importante.

Que, el Colegio Militar Francisco Bolognesi, se ubicado al pie del Misti y en esta fecha tan especial es menester homenajear a aquellas personas que educan y forjan desde la infancia a muchos arequipeños, enseñando valores que quedan de por vida.

Que, el Colegio Militar Francisco Bolognesi de Arequipa, fue creado por Decreto Supremo expedido el 08 de octubre de 1948, durante el gobierno del Doctor José Luis y Bustamante y Rivero, de acuerdo a la Ley Orgánica N° 94 de la educación, en homenaje al héroe máximo de la Batalla de Arica, siendo inaugurado el 16 de agosto de 1952, por el Presidente de la República General de División, el General Juan Mendoza Rodríguez.

Que, es en el mismo año de inauguración que inicia sus labores, instruyendo a 156 cadetes en el tercer año de secundaria y en el año de 1954 ya contaba con cuarto y quinto año de secundaria; ampliándose así las instalaciones e infraestructura para albergar una mayor cantidad de cadetes con el devenir de los años.

Que, la fecha de aniversario del Colegio Militar se festeja cada 07 de junio de cada año, en honor a su patrono el Coronel Francisco Bolognesi Cervantes, héroe nacional de la Guerra del Pacífico.

Que, el Colegio Militar Francisco Bolognesi estrecha lazos de camaradería, compañerismo, amistad y unión, con la participación de todo el personal de cadetes y alumnos, así como personal civil y militar sin excepción, forjando cadetes con alto sentido de la solidaridad.



"Decenio de las Personas con Discapacidad del Perú" "Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

Que, el ingresar al Colegio Militar es alcanzar una meta de vida para la formación integral de los arequipeños, teniendo la oportunidad de hacer realidad tus ideales estudiantiles, en ambientes de estudio, deporte, cultura, arte, entre otros. Por esa razón su comunidad educativa, cuenta con un sistema de conocimiento y actividades debidamente planificadas, orientadas a cultivar los más altos valores cívicos militares; profundizando su formación científico-humanista, a través de experiencias conocedoras y desarrollo de habilidades, destreza de aptitudes que aseguren su óptima formación integral mental fisica e intelectual.

Que, el Colegio Militar Francisco Bolognesi, en aras de una mejor educación, cuenta con aulas virtuales de última generación, laboratorios de física, química, biología, idiomas, biblioteca, museo de ciencias, comedores, cocina, lavandería, complejo deportivo, estadio propio, gimnasio, etc.

Que, hasta la fecha han egresado de sus aulas, diversas promociones de ex cadetes los cuales actualmente desempeñan importantes cargos en los diferentes campos de la actividad humana en el Perú y en el extranjero Por estas consideraciones:

EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA ACUERDA:

PRIMERO.- Expresar su más cálido saludo y felicitación al Colegio Militar Francisco Bolognesi de Arequipa, en ocasión de conmemorarse el 07 de junio sus Bodas de Diamante por su 60º Aniversario.

SEGUNDO.- Expresar su más cálido saludo a la Novena Promoción del Colegio Militar Francisco Bolognesi por sus "Bodas de Oro", al conmemorarse el 07 de junio el 50° aniversario de su promoción.

TERCERO.- Transcribir la presente Moción de Saludo al Director del Colegio Militar Francisco Bolognesi de Arequipa, Coronel EP. W. Scott C. haciéndolo extensivo a todo el personal educativo, cadetes y ex cadetes.

Lima, 06 de Junio de 2012

MARCO FALCON PICARDO CONGRESISTA OE LA REPUBLICA